

# La nube, a tu alcance

Es hora de que migres a la nube y ofrezcas mejores servicios a tus clientes.



## ¿Por qué?

Las empresas que no avancen con su **transformación digital** dejarán de ser competitivas.

Desde Licencias Online queremos ayudarte a que escales tu estructura de manera fácil y eficiente.

Por eso, ofrecemos servicios de consultoría y gestión especializada en soluciones de nube pública y privada, para diferentes tipos de industrias. ¡Todo customizable para cumplir con TUS expectativas!

**Migrar tu arquitectura nunca fue tan sencillo.**

## Descubre nuestros paquetes de migración





## Migración (Lift and Shift) a Microsoft Azure

Mueve tus aplicaciones existentes a Azure de forma optimizada, sin cambios de código. Lift and Shift es un enfoque muy utilizado para migrar las aplicaciones a la nube, que implica mover la aplicación y todos los datos asociados a una plataforma en la nube sin tener que rediseñar aplicaciones.

Estos proyectos incluyen migrar aplicaciones de Windows Server, Linux del entorno local a Azure VMs, o de infraestructura de VMware, o entornos de desarrollo/pruebas a Azure.

### Objetivo de la consultoría

- Descubra y evalúe su entorno, desarrolle el caso de negocio y cree un plan de migración y modernización concreto
- Convertir CAPEX a OPEX



## Implementación de AKS (Azure Kubernetes Service)

Azure Kubernetes Service es un servicio de Azure para administrar y operar contenedores orquestados sobre Kubernetes lo que permite simplificar la implementación, administración y acelerar el desarrollo de aplicaciones.

### Objetivo de la consultoría

- Orquestación de contenedores
- Implementación de Web apps, Functions apps, Logic apps, Api management and Event Grid en AKS.
- Disponibilidad de despliegue de servicios en varias regiones.



## Implementación de WAF (Web Application Firewall)

WAF (Firewall de aplicaciones web) ofrece una protección centralizada contra vulnerabilidades de seguridad comunes para aplicaciones web.

Las aplicaciones web se convierten cada día en objetivo de ataques malintencionados que aprovechan vulnerabilidades conocidas habitualmente como por ejemplo scripts entre sitios o inyecciones de código SQL.

### Objetivo de la consultoría

- Protección de aplicaciones web.
- Supervisión de ataques web
- Creación de políticas por instancia o instancias.



## Implementación de escritorios virtuales (Azure Virtual Desktop)

Azure virtual desktop ofrece una solución de escritorios virtuales los cuales permiten al usuario acceder a su escritorio y aplicaciones desde cualquier lugar en cualquier tipo de dispositivo final, mientras que la organización de TI administra el servicio de forma centralizada.

### Objetivo de la consultoría

- Virtualización de sistemas operativos y aplicaciones.
- Centralización de escritorios.
- Automatización de procesos y validación de costos.



## Implementación de Azure Sentinel

En la actualidad las organizaciones no cuentan con herramientas de administración y monitoreo de eventos de información de seguridad (SIEM) por lo cual pueden estar expuestas a vulnerabilidades, ataques, amenazas que deben ser atendidas de forma proactiva. Por lo cual ponemos a disposición el servicio de Azure Sentinel para el análisis de seguridad inteligente frente amenazas, detección de alertas y mitigación de vulnerabilidades.

### Objetivo de la consultoría

- Recolección de múltiples fuentes de datos (cloud, local, aplicaciones)
- Detección y monitoreo de amenazas.
- Investigación de amenazas por medio de inteligencia artificial.



## Implementación de Microsoft Azure DevOps

Azure DevOps influye en el ciclo de vida de las aplicaciones a lo largo de las fases de planeación, desarrollo, entrega y uso. Cada fase depende de las demás y las fases no son específicas de un rol.

Además de esto Azure DevOps ofrece herramientas como Azure Boards, Azure Pipelines, Azure Repos, Azure Test Plans, Azure Artifacts con el fin de apoyar el ciclo de desarrollo de las diferentes aplicaciones.

### Objetivo de la consultoría

- Compilación e implementación de código con CI/CD en cualquier lenguaje
- Repositorios de almacenamiento ilimitados
- Prueba y distribución de soluciones

# Marketing Digital



## Content Marketing

Nuestra estrategia de contenidos nos permite posicionar mejor que la competencia a los vendors que representamos y sus productos.



## SEO/SEM

Entendemos la importancia del SEO y por eso nuestros contenidos siempre están optimizados para lograr el mejor posicionamiento. Lo mismo haremos con los suyos!



## Email Marketing

Nos esforzamos por entregar la información que los partners necesitan, en el momento adecuado. Eso nos hace más efectivos. Nuestros emails son adaptables a cualquier dispositivo.



## Social Media

Ejecutamos acciones en Facebook, Twitter, LinkedIn, Google+. En la actualidad, es indispensable estar presente en todos los canales de comunicación.



## Web Design

Nuestro equipo incluye recursos dedicados a Diseño Gráfico y Web. Esto nos permite dar una rápida respuesta con calidad profesional. Landing pages, Formularios de Consulta, lo que necesite!



## Analytics / Big Data

Día a día crece la cantidad de contenidos digitales que nos hacen competencia por eso nuestros expertos analizan toda la información para llevar los mensajes adecuados a las personas que lo están buscando.



## Marketing Automation

Creemos en la escalabilidad del negocio y por eso hemos desarrollado herramientas automatizadas e inteligentes para llegar a gran cantidad de clientes con poco esfuerzo.



## Video Production

Las estrategias de video cada vez son más efectivas. Realizamos entrevistas, reviews, webinars, videos animados, etc.

## Unidad Cloud de LOL

Con el foco puesto en revolucionar los negocios en la Nube en Latinoamérica, reinventamos constantemente nuestro valor agregado para impulsar el éxito de nuestros canales y proveedores de servicios.



**Importante  
cobertura regional**

**+500**

Proveedores de Servicios

**+1500**

Revendedores en la nube



**12 años de Experiencia  
Cloud Services**

Somos líderes en el mercado de distribución cloud en la región. Ofrecemos las mejores soluciones en la nube con una estrategia 100% orientada a nuestros partners.



**Proporcionamos...**

soluciones de tecnología, desarrollo de negocios y soporte a proveedores de servicios, a integradores de sistemas y a desarrolladores de software (ISVs) para ayudarlos a entregar valor agregado a sus clientes.

## ¿Cuál es la visión que tiene LOL del negocio de la nube?

En el negocio en la nube, hemos identificado en nuestras relaciones a largo plazo con proveedores de servicios, telecomunicaciones y alianzas estratégicas que los modelos de suscripción aún tienen un gran potencial de crecimiento con nuevos tipos de soluciones.

Tenemos una visión en la nube híbrida: somos agregadores de soluciones en la nube y locales para construir o revender. Además, Licencias OnLine acompaña a los socios, mientras mantiene intactos sus diferenciadores clave del mercado, en la transición de un negocio de reventa de productos a un modelo de reventa de servicios.





## ¿Cuáles son los diferentes modelos de negocios en la nube?

Entre ellos podemos destacar al programa de suscripción a proveedores de la nube (modelo de tecnologías como servicio), el programa de proveedores de servicios en la nube: donde brindamos soluciones tecnológicas, desarrollo de negocios y soporte a proveedores de servicios y empresas de telecomunicaciones para ayudarlos a ofrecer un valor agregado a sus clientes. Ambos modelos están dirigidos a proveedores de servicios, proveedores de servicios gestionados, socios de servicios, socios de la nube, socios de seguridad, VARs.

## Estamos en contacto

Complete el siguiente formulario para contactarnos; uno de nuestros representantes responderá a su consulta en un plazo no mayor a 24hs.

<https://www.licenciasonline.com/ar/es/contacto>

# Con Licencias Online, la Nube nunca estuvo tan a tu alcance.

